
地球環境を考える自治体サミット地球環境を考える自治体サミット
第 11 回第 11 回

in 大崎in 大崎
　11 月 11 日（水）から 12 日（木）にかけて、『地球環境を考える自治体サミット』が開催されました。北海
道や茨城県など全国 12 市町村の首長らが『混ぜればゴミ、分ければ資源』をテーマに、各自治体における取り
組みや課題について議論を繰り広げました。また、『大崎町衛生自治会環境学習会』も同時開催され、サミット
参加団体のほか各衛生自治会長や大崎小学校の児童らなど町内外から多くの方が来場しました。

▲会場の様子

地球環境を考える自治体サミットとは
　

環
境
問
題
に
積
極
的
に

取
り
組
む
自
治
体
の
首
長

自
ら
が
集
い
、
他
団
体
と

の
交
流
・
連
携
を
通
し
て
、

持
続
可
能
な
社
会
の
実
現

に
寄
与
す
る
こ
と
を
目
的

と
し
て
、
平
成
16
年
に
設

立
さ
れ
ま
し
た
。

▲サミット参加団体の首長ら
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〜
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と
〜
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松
田
正
幸
さ
ん
が
長
年
に
わ
た
る
地

域
活
動
に
つ
い
て
講
演
さ
れ
ま
し
た
。

　

は
じ
め
に
、
地
球
温
暖
化
が
ど
の
よ

う
に
進
ん
で
い
る
か
気
象
デ
ー
タ
を
も

と
に
説
明
さ
れ
、
そ
れ
に
起
因
す
る
と

思
わ
れ
る
異
常
気
象
や
災
害
等
を
挙
げ

な
が
ら
、
地
球
温
暖
化
の
危
険
性
に
つ

い
て
話
さ
れ
ま
し
た
。

　

次
に
、
自
治
会
の
エ
コ
活
動
に
つ
い

て
話
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
活
動
は
、
未

来
の
子
ど
も
た
ち
に
よ
り
良
い
環
境
を

受
け
継
い
で
も
ら
い
た
い
、
ま
た
、
素

晴
ら
し
い
地
域
づ
く
り
が
し
た
い
と
い

う
松
田
さ
ん
の
熱
い
思
い
で
ス
タ
ー
ト

し
ま
し
た
。
住
民
が
楽
し
み
な
が
ら
節

水
・
節
電
し
た
結
果
、
二
酸
化
炭
素
発

生
量
の
削
減
だ
け
で
な
く
、
光
熱
費
を

支
出
か
ら
収
入
に
変
え
る
無
理
の
な
い

暮
ら
し
に
つ
な
が
っ
た
と
い
う
こ
と
で

し
た
。

　

地
球
に
も
家
計
に
も
優
し
い
創
意
工

夫
に
富
ん
だ
取
り
組
み
に
、
会
場
か
ら

は
「
な
る
ほ
ど
。」
と
感
心
す
る
声
が

聞
こ
え
ま
し
た
。

▲住民目線で取り組むエコ活動について話す松田正幸さん

節水
しましょう
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